

400 NIÑOS DEL POLÍGONO SUR DISFRUTARÁN POR PRIMERA VEZ DE UN CONCIERTO DE LA REAL ORQUESTA SINFÓNICA DE SEVILLA GRACIAS AL CICLO “LA ROSS EN TU BARRIO”

- La Sinfónica actuará por primera vez en la Factoría Cultural del Polígono Sur, con un concierto que supone la penúltima parada de este ciclo diseñado expresamente para llevar la música y la actividad artística de la principal orquesta de la ciudad a todos los estratos sociales.
- Los niños y niñas de seis colegios públicos de este barrio podrán disfrutar de manera gratuita de una adaptación del cuento clásico *Los tres cerditos* que interpretará un ensemble de 13 profesores de la Sinfónica.

Sevilla, 13 de marzo de 2024 - La Real Orquesta Sinfónica de Sevilla (ROSS) ofrece mañana jueves 14 de marzo a las 10 de la mañana en la Factoría Cultural del Polígono Sur, el penúltimo de los conciertos incluidos en el proyecto “La ROSS en tu barrio”, una iniciativa puesta en marcha el pasado 5 marzo en colaboración con el Ayuntamiento de Sevilla y la Junta de Andalucía para acercar la música de la principal orquesta de la ciudad a todos los estratos sociales.

Cerca de 400 alumnos procedentes de los CEIP Paz y Amistad, Andalucía, Manuel Altolaquirre, Nuestra Señora de la Paz, Fray Bartolomé de las Casas y Zurbarán podrán disfrutar de manera gratuita de la adaptación del cuento clásico *Los tres cerditos* que será interpretada por un ensemble de 13 profesores de la Sinfónica junto a un narrador, con la dirección del maestro cordobés Rafael Cañete responsable también de la composición musical original.

Este ciclo, que arrancó el pasado 5 marzo en el Colegio Portaceli del distrito Nervión, ha recorrido ya otros distritos de la ciudad como Cerro Amate, Macarena-Casco Antiguo, Triana-Los Remedios, Bellavista-La Palmera y el Distrito Sur. Los últimos dos conciertos que clausuran el ciclo tendrán lugar el próximo viernes 15 de marzo en el centro cívico Entre Parques del distrito Macarena Norte, a las 10 y las 12 horas.

En total, unos 4000 niños y niñas de diversos centros escolares repartidos por toda la ciudad, habrán podido disfrutar de este proyecto artístico y didáctico de la ROSS para fomentar la música clásica, el baile y las artes en general entre los más pequeños.